

みつけ通信

珠洲市立宝立小中学校だより
平成30年3月号



〒927-1222
珠洲市宝立町鶴飼五部 83 番地
TEL0768 (84) 1106・(84) 1119

“ふるさとの魅力”を語る人に

校長 寺井 一也

●すばらしい発表内容・態度でした！（「ふるさと珠洲科」学習発表会）



2月3日、一年間の「ふるさと珠洲科」の学習発表会が、前・中・後期ブロックの三会場に分かれて、行われました。この取組は、本校が小中一貫教育を始めた平成24年度から継続しているので、これで6年目。手前味噌になりますが、この学習を9年間積み重ねていけば、ふるさとへの愛着や誇りが増し、調べ・まとめ・発表する力が着実に向上していく、と確信しています。

当日、会場には保護者・ご家族に加え、多数のまちの先生等に参観いただきました。また、発表だけでなく、会場から質問や参観者の補足説明・感想等があり、和やかな雰囲気の中に、双方向の充実した「ふるさと学習」が行われたことに深く感謝を申し上げます。皆様ありがとうございました！



53名もの方から感想をお寄せいただきました。一部ご紹介します。

- ◇堂々と大きな声で大変聴きやすかった。内容も興味深く、大人が勉強になった。
- ◇真剣な郷土学習に敬意を表します。どれも地元愛あふれる発表で感動しました。
- ◇自分の言葉でまとめ、語っていたのが良かった。毎年、着実に力を付けている。

子ども達には、将来進学や就職の際、周囲の人に、ふるさとの魅力を楽しそうに語る人になってほしいものです。そして、一度は市外に出ても、いずれまた地元に戻って、この地域を支え続ける人材に成長してほしい、と願っています！

●【俳句】卒業の記念の桜いま大樹 [辰巳比呂史 作]

最上級生として、常に手本となり下級生を可愛がり、力強くリードしてくれた9年生11名がいよいよ学び舎を巣立ちます。今まで本当にありがとう！高校生活、そして人生に幸あれ！



3月の主な行事予定 ※スペースの都合上、ごく一部の紹介になります。

日(曜)	学校・PTA・地域行事等
1日(木)	安全点検
2日(金)	全校集会
3日(土)	珠洲市ミニバス春季交歓会～3.4(市健民体育館)
5日(月)	読書ボランティア(今年度最終回)※一年間、本当にありがとうございました！
6日(火)	公立高校学力検査1日目(国・理・英)
7日(水)	公立高校学力検査2日目(社・数・面接)
9日(金)	ブロック集会
12日(月)	卒業式(9年生)10:00
14日(水)	公立高校合格発表(正午)
16日(金)	小中別集会
18日(日)	卒業記念ドッジボール大会
22日(木)	平成30年度生徒会前期役員選挙 6年生を送る会(5限)(前期課程修了証授与)
23日(金)	修了式・終業式(前・中期ブロック修了証授与)
24日(土)	春季休業～4.4
27日(火)	離任式14:00



3月の集金日は、8日(木)・9日(金)

◎学校保健委員会を開催

2月1日(木)、学校医・学校歯科医・学校薬剤師の三師、保護者代表を招いて「学校保健委員会」が開催されました。養護教諭から今年度の本校の傷病数や保健室来室状況、重点取組等について、ご報告させていただきました。



学校保健委員の皆様からは、「歯みがき大会の成果が徐々に表れてきている。歯みがき大会用のDVDを効果的に使用してほしい。」等のご意見をいただきました。

ご意見等は、来年度に反映させていただきます。

◎学校関係者評価委員会を開催



2月7日(水)、「学校関係者評価委員会」が開催されました。学校長から、今年度の学校運営の重点取組について説明があった後、「学校評価」最終自己評価の結果について報告させていただきました。

評価委員の皆様からは、「学校はよい取り組みをしている。」との感想をいただく等、大変嬉しく、励みとなるご意見を賜りました。よりよい学校づくりのために、いっ

そう襟を正し、改善を進めてまいります。(主なご意見)

- ・ふるさと珠洲科では調べたことをよくまとめ、自分の言葉で発表できていた。
- ・発表の仕方も年々よくなってきている。先輩の発表を見ているからだろう。
- ・子ども達の仲がいい。上級生が下級生の面倒をよくみている。
- ・小中一貫校として、この6年間の積み重ねが成果として表れてきている。

◇「北野天満宮」の合格祈願絵馬を奉納 9年生

北野天満宮（京都市）は、菅原道真公をお祀りする全国に約一万社御鎮座する天神社・天満宮の総本社です。現在は、特に学問の神様としての信仰篤く、多くの学生・家族が参拝に訪れます。この北野天満宮の合格祈願絵馬が9年生一人一人に贈られました。

これは宝立町の寺井秀樹氏（住吉神社氏子総代会長）が北野天満宮の橘宮司様と同級生というご縁で実現したものです。絵馬には、9年生が「①志望校合格」と「②見附島観光振興」を祈願してそれぞれ書き、3月1日（木）、見附島「縁結び絵馬」の側に、プライム128の浜形敏彦氏制作のパネルごと奉納させていただきました。



◇珠洲市生涯学習推進大会で発表 7年生代表

2月11日（日）、ラポルトすずで行われた珠洲市生涯学習推進大会で、7年生、近江瑛太さん・刀祢唯人さん・野口豪臣さんの3人が、「ふるさと珠洲科」で学習したことを学校代表として発表しました。堂々とした発表に、客席の皆さんは、大変感動されていました。



◇招待大会で堂々の準優勝！ 女子バスケットボール部（7・8年生）

2月17日（土）に県立津幡高校で行われた、第32回津幡高等学校校長旗争奪中学校招待バスケットボール大会で、女子バスケットボール部が準優勝しました。大会は県内から招待を受けた強豪8校で行われました。決勝の残り2分まで、宝立小中がリードするという大接戦でした。



なお、8年生、川元侑里さんが優秀個人賞（ベスト5）をもらいました。

◇珠洲市小学生卓球大会 4～6年生有志

2月18日（日）に珠洲市健民体育館において第30回市小学生卓球大会が開催されました。本校からは4～6年生の希望者10名が参加しました。団体戦男女・個人戦男女・親子ダブルスの5部門で行われました。女子個人の部で6年生、田端芹菜さんが3位、親子ダブルスで5年生、米沢里玖君とお母さん（珠美さん）のペアが3位に入賞しました。



◇保育所訪問 9年生

2月19日（月）、9年生が家庭科の授業の一環で宝立保育所を訪問しました。授業で作成したおもちゃやゲームを持って行き、園児といっしょに遊びながら、触れ合う活動を行いました。どのグループも上手に楽しく園児と触れ合うことができました。



◇ベルマークで鉛筆削り・ラケット等を購入 PTA

ベルマーク収集に今年度もご協力いただき、ありがとうございました。ベルマークは1点＝1円に換算され、貯まった点数に応じて、学用品等を購入できます。昨年度と今年度分合わせて、29,075点が集まりました。集めたポイントで、「鉛筆削り」「バドミントンラケット」「体操リング（フラフープ）」「ミニソフトバレーボール」を購入予定です。今後も継続していきますので、ご協力よろしくお願いいたします。



◇校内なわとび大会 1～6年生

2月15日（木）、前期課程（小）のなわとび大会を実施しました。赤・黄・青・緑の縦割チーム対抗戦です。休み時間等も一生懸命練習してきた成果が発揮されました。とても寒い日でしたが、自分のチームの選手を応援する声が体育館中に響き渡っていました。



◇南砺市井口小・井口中学校関係者、学校視察

本校は、全国でも数少ない義務教育学校（小中一貫校）のため、今年度は14団体、のべ約110名が視察のため来校されました。2月22日（木）、南砺市井口小学校・井口中学校の学校関係者14名が来校されました。

3年後に、開校予定だそうです。



◇除雪、ありがとうございました！

例年になく雪の多い年でした。指定業者の方に何度も学校駐車場等の除雪をしていただきました。ほかにも、ボランティアで、学校近くの事業所やご近所の方に、学校前の通学路を何回も雪かきしていただきました。

誠にありがとうございました。



◎『すごい人・みつけ！』 ※特技など、本校の「すごい人」を紹介していきます！

第19回珠洲市少年文化賞を受賞！ 3年生 大畠梨紗子さん（春日野）

今月のすごい人は3年生、大畠梨紗子さんです。大畠さんは昨年度行われた「第10回佛教大学小学生俳句大賞」において、『あみどがね虫のずかんになっている』の俳句が第2位（優秀賞）に入賞しました。このことが認められ、今回の少年文化賞受賞となりました。全国から応募数約1万4千句の中の2位、あらためてすごいですね。受賞おめでとう！

